

Dienstag, 30. Januar 2024, Werra Rundschau / Lokales

NVV bedient jetzt auch Höhengemeinden

Buslinie 235 fährt stündlich



Die weißen Linienbusse des NVV, hier die Linie 235, fahren jetzt auch die Höhengemeinden stündlich an. Foto: Brill

Irgendwie waren sie abgehängt vom öffentlichen Nahverkehr: die Meinharder Ortsteile Neuerode, Hitzelrode, Motzenrode und Jestädt. Während die Ortsteile Frieda, Schwebda und Grebendorf im Stundentakt schon seit Jahrzehnten bedient werden, fuhr in der Hessischen Schweiz und in Jestädt nur der Schulbus.

Jetzt hat der Nordhessische Verkehrsverbund (NVV) in seinem neuen Fahrplan auch diese vier Ortsteile der Gemeinde Meinhard im Fahrplan aufgenommen. Die weißen Busse der DB machen ihre Runden. Und viele Bürger gucken verwundert, dass nun Busse mit Mainzer Kennzeichen durch die Ortsteile fahren.

3,90 Euro kostet die Fahrt vom Stadtbahnhof Eschwege zum Beispiel nach Neuerode, 19 Minuten dauert die Fahrt. Der Fahrplan kann im Internet eingesehen werden. Um 5.28 Uhr fährt der erste Bus über die Hessische Schweiz zum Stadtbahnhof Eschwege, wo er um 6 Uhr ankommt. Der letzte Bus fährt um 19.10 Uhr vom Stadtbahnhof über die Hessische Schweiz.

Bürgermeister Gerhold Brill freut sich. Endlich gehören auch wir zum NVV und werden bedient.